



## Coupe de rugby des collèges 79 à Voltaire

publié le 16/12/2022



De novembre 2022 à mai 2023, aura lieu, dans 18 collèges des Deux-Sèvres, la Coupe de rugby des collèges 79.

Chaque collège participant représentera un des pays de la Coupe du monde de rugby, suite à un tirage au sort qui a eu lieu au Conseil départemental.

Le collège Voltaire représentera l'Uruguay.



De décembre à mai auront donc lieu des activités et animations en lien avec l'Uruguay et le rugby.

Un tournoi final entre les collèges participants se déroulera le 12 mai 2023, autour de différentes épreuves.

Plus d'informations en cliquant sur [ce lien](#).